



Maître de l'Ouvrage

EpiC Nineteen Property Investments AG

Architecte

Tribu Architecture SA

Objet

Réhabilitation de l'ancienne usine de pâte Pasta-Gala.

Mandat d'ingénieur civil

BIFF SA

Raul Corrales, ingénieur spécialiste façade
Stéphane Paris, cheffe de projet
Daniel Teodorescu, dessinateur

Prestations

- Analyse des plans, documents, compréhension de la problématique.
- Définition des performances.
- Séance pour définir les contraintes OPAM de départ.
- Etude des concepts de l'architecte.
- Calculs statiques interne.
- Recherche de solution techniques et de variantes de réalisations.
- Esquisses de concept.

Réalisation

2017 - 2018

Particularités du projet

Le but était de conserver l'identité de l'usine, par conséquent les interventions en façades sont minimales.

Le bâtiment est soumis à l'OPAM. Les façades principales alternent de murs rideaux en poteaux poutres et de châssis fixes.

Différents types de protections solaires sont prévus pour assurer le confort des utilisateurs : stores toile, stores à lamelles et BSO métallique pour les façades en poteaux poutres des niveaux supérieurs.

